

Jahresbericht 2013

Patenschaft

Rahma Austria unterstützt seit Jahren mithilfe Ihrer Spende weltweit Waisenkinder. Dabei ist es unser Ziel, Waisenkindern so lange familiäre Wärme zu spenden und Lebensmut zu verleihen, bis sie es schaffen, auf eigenen Füßen zu stehen. Die Spenden werden für die monatlichen Bedürfnisse eines Waisen verwendet. Darunter fallen Kosten für Bildung, Gesundheit, Lebensmittel, Kleidung, und Wohnen.

Insgesamt 1086 Wk versorgt in den folgenden Ländern

1. Albanien
2. Ägypten
3. Somalia
4. Djibuti
5. Tansania
6. Palästina
7. Pakistan
8. Indonesien
9. Libanon
10. Jordanien
11. Sri Lanka

Olivenbäume

Ein altes arabisches Sprichwort besagt: „Heute pflanzen wir, morgen ernten unsere Kinder, so folgen wir unseren Vorfahren.“ Die auch im Koran erwähnten Oliven sind unzertrennlicher Teil des Heiligen Landes und eine bedeutende Einkommensquelle für deren Bevölkerung. Olivenprodukte wie Olivenöl, Olivenseife und das Holz des Olivenbaums haben existentielle Bedeutung für das Heilige Land. Zusammen können wir die Gärten und Bäume, die aufgrund der Blockade und den Angriffen beschädigt wurden, wieder ergrünen lassen. Damit es für die Menschen eine Quelle der Hoffnung werden möge, haben wir dieses Projekt begonnen.

Es wurden 900 Stk gepflanzt

Ramadan:

Iftare (=Fastenbrechenessen), Familienpakte und Geschenke in verschiedenen Länder

Nutznießer

1. Somalia 41560 Menschen
2. Ägypten 1850 Menschen
3. Tunesien 860 Menschen
4. Philippinen 1340 Menschen
5. Palästina 6420 Menschen
6. Burma 5580 Menschen
7. Jemen 1820 Menschen
8. Syrien 2080 Menschen





Kurban:

Rahma Austria hat im Jahr 2013 insgesamt in 7 Ländern die Opferspenden an die Bedürftigen Menschen zukommen lassen. In den Gebieten; Palästina, Somalia, Burma, Jemen, Tunesien, Syrien, und Ägypten wurden ihre gespendeten Opfertiere geschlachtet. Die Spenden wurden an Menschen die aus dem Krieg flüchteten, Obdachlose und an Hungersnot leidende ausgeteilt. Es wurden auch Geschenke für die Kinder in diesen Ländern verteilt. Durch dieses Kurban Fest haben die bedürftigen Menschen, auch wenn es nur wenig war zu spüren bekommen.

Nutznießer

1. Somalia 50210 Menschen
2. Ägypten 620 Menschen
3. Tunesien 690 Menschen
4. Burma 28050 Menschen
5. Palästina 21850 Menschen
6. Jemen 2930 Menschen
7. Syrien 3200 Menschen





Schultasche:

Es wurden insgesamt 540 Schultaschen in Syrien verteilt.



Nothilfe:

Philippinen

Es wurden 2500 Familienpakete an Bedürftige verteilt.

NOTHILFE FÜR PHILIPPINEN!

Auf den Philippinen sind fast zehn Millionen Menschen von Taifun "Haiyan" betroffen. Sie haben kein Wasser, kein Strom und kein Dach über dem Kopf. Die Organisation "Rahma Austria" startet für die Philippinen eine neue Spendenaktion. Hilf mit!



Jede Spende Hilft.

Helfen Sie mit.



Zentrale: Hannovergasse 25 A - 1200 Wien
Zweigstelle: Herndl-gasse 13/2 - 1100 Wien
Tel & Fax: 01/968 49 90
Mobil: 0699 / 11 499 499 - 0650 / 611 16 65

• www.rahma-austria.at
f www.facebook.com/rahma.austria
t www.twitter.com/RahmaAustria
e office@rahma-austria.at

Bankdaten
IBAN: AT29 20111 821 671 587 00
BIC: GIBAATWWXXX
Kontonr.: 821 671 587 00 BLZ: 20111



Medizinischer Tag mit Versorgung für syrische Flüchtlinge





Rahma Austria

Tag der offenen Tür für
erkrankte syrische
Flüchtlinge

Jordan - Mai 2013